



## **La CDHEZ y el Ayuntamiento de Calera impulsarán una cultura del respeto a los derechos humanos**

La Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) y el Arq. Ángel Gerardo Hernández Vázquez, Presidente Municipal de Calera de Víctor Rosales, Zacatecas, firmaron un convenio de colaboración para el desarrollo de una cultura de respeto a los derechos humanos entre la sociedad Calerense.

En el uso de la voz, la Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos, Presidenta de la CDHEZ señaló que el objetivo de la Comisión Derechos Humanos es promover permanentemente los derechos y prevenir violaciones a las mismas, por lo que impulsará junto con el Cabildo de Calera y la Comisión Edilicia de Derechos Humanos, una extensa capacitación en instituciones educativas de nivel primaria, secundaria, medio superior, impulsando temas fundamentales como la prevención del embarazo en adolescentes, prevención de la violencia digital y la prevención de la violencia escolar, temas que lamentablemente en México y en Zacatecas se han ido incrementando.

La Ombudsperson manifestó que la institución que encabeza es un organismo público autónomo, independiente y atento siempre a promover en los municipios los derechos, las libertades y el respeto a la legalidad.

Domínguez Campos dijo que para la CDHEZ es trascendental impulsar el respeto, promoción, protección y garantía de los derechos humanos, así como la capacitación para las y los servidores públicos como un elemento fundamental para lograr este cometido.

Enfatizó que la firma de este convenio, además de promover los derechos humanos tanto con los servidores públicos que integran la Administración Pública Municipal, el propio Cabildo, los regidores y las regidoras, también será un vínculo para promover los derechos humanos con la sociedad, al acudir a las instituciones educativas a promover el derecho a la educación, derecho a la igualdad, a la salud, a la alimentación, así como la prevención de cualquier manifestación de violencia, y con ello garantizar su integridad personal.

Por su parte, el Arq. Ángel Gerardo Hernández Vázquez, Presidente Municipal de Calera, externó su compromiso con la Dra. Ma. de la Luz Domínguez para presentar ante el cabildo realizar acciones de promoción de los derechos humanos a hacia otras instituciones, escuelas, elementos de seguridad pública y trabajadores del municipio, para que con ello puedan brindar un mejor servicio encaminado al cuidado y respeto de los derechos humanos de la población.



— COMISIÓN DE —  
**DERECHOS HUMANOS**  
DEL ESTADO DE ZACATECAS

Comunicado: 05/2022

Fecha: 05 de abril de 2022

Cabe destacar que durante el evento se contó con la presencia de la Lic. Araceli Carlos Argüelles, Síndica Municipal de Calera de Víctor Rosales.